

Djce ou M2 droit international des affaires

Par **Shanaelle**, le **22/11/2006** à **15:39**

Toujours la même galère, je ne sais pas si je veux faire un DJCE ou le M2 droit international des affaires à Dijon. Je sais que le DJCE est un diplôme très réputé et qu'il ouvre beaucoup de porte mais je me demande si je ne vais pas regretter de m'etre formé trop en droit "national". Donc le problème est le suivant : d'après vous, quel est le meilleur diplôme? Je sais ils n'ont pas de rapport, mais d'un pur point de vue objectif, lequel sort du lot?

Par **jeeecy**, le **23/11/2006** à **10:17**

ca depend de ce que tu veux faire plus tard ;)

si tu veux faire du droit international ou du droit national, si tu veux aller dans un grand cabinet parisien ou si tu veux rester en province...

ce qui est sur c'est que la renommée du DJCE t'ouvre beaucoup de portes, que ce soit en droit national ou international

d'ailleurs pour info à Nancy dans le DJCE, les 5 matières équivalentes en nombre d'heures de cours sont :

droit fiscal

droit des contrats

droit des societes

droit social

droit commercial international

donc qui a dit que le DJCE ne preparait les etudiants qu'en droit national?